



キタ！からきた

だより

第154号

※支部活動に関するご質問・ご要望や、事例検討会、一泊研修他、申し込みについては、以下のメールアドレスにご連絡下さい。

kitasibu2012@yahoo.co.jp 大阪北支部宛

「こんなところに社会福祉士がいた！」

〈大阪北支部・会員リレー紹介 042〉 レポーター（東田明久）



今回は福神園己さんのご紹介になります。福神さんは昨年、社会福祉士になられたということです。現在は社会福祉協議会にお勤めで、現場経験が少ないということで今は事務担当をされておられますが、今後実務経験を増やして現場の方へ移行して行きたいということでした。

ここまでお話を聞いて「なぜ？」って疑問が湧きました。福祉の経験がなくて社会福祉士の資格を取得されるということが・・・もちろん聞かせていただきました。

ボランティアで飼い主のいない猫ちゃんのお世話をするようになって寄り添っていくことが、「自分自身にとっても大切なことである」と感じるようになったということです。それで福祉系の資格をと思い、実務経験が不要で専門学校を卒業すれば受験資格を取得できる社会福祉士に絞ったということです。実務経験がほとんど無い中での資格取得は大変なことだったと思います。



社会福祉士の勉強をするにあたって、できないからと言って単に手伝うということはその人の力にならないということを知り、今の事務の仕事でも同様に、上手くアドバイスをして、力をつけてもらえるように寄り添うことが重要であると感じることができたとも語っておられました。

今後、社会福祉士としてしっかりと学んで実務経験を積み、社会問題となっている児童福祉に主眼を置いて行きたい。そして一人ひとりに寄り添って子どもたちが自暴自棄にならず、将来の夢や未来への希望を持ってもらいたいと話されていました。

私自身も児童福祉を長く続けることになったので、頼もしい仲間が増えることに嬉しさを感じるインタビューになりました。

『大阪北支部 2023年度 研修等開催予定のお知らせ』



新型コロナウイルスの感染症法の位置づけが2類相当から5類へ変更となる月となりました。停滞気味であった約3年でしたが、正しく恐れて新たな With コロナが始まろうとしています。大阪北支部も4月24日に年度初めの支部役員会（定例会議）を開催し、2023年度度の支部活動について検討をおこないました。まだ、未確定の部分がありますが前年度までの研修等で踏襲するものは踏襲し、更に活発化して研修等を充実させていくという方向となりました。2023年度で調整を始めているものとして、「気づきの事例検討会」はスーパーバイザーをお招きして、年4回+α（講師や参加者との懇親会も企画検討中）です。委員改選は約2年後となりますが、よりたくさんの会員さんに活動内容や概要を知っていただきたいため、「認定審査会ってどんなところ？」について、内容を少し変更して開催予定です。また、相談面接技法の内容を変化させた「折れない心を育てるいのちの授業」、新たな研修として「ヤングケアラーについて（テーマ：検討中）」なども企画開催予定としています。記載している内容以外にも、支部役員の充実に合わせてどんどん企画していきたいと思っておりますので、乞うご期待ください。研修日や内容については、できるだけ支部広報誌の紙媒体でも発信していきますが、年6回しか発行されませんので、ぜひこの機会に手元に情報がすぐに届く「大阪北支部公式 LINE アカウント」のご登録をよろしくお願いいたします。

他支部の方も大歓迎!

★「大阪北支部の公式 LINE アカウント」のお知らせ。

現在、会員の100名以上が登録されています。大阪北支部以外の他支部の方も登録大歓迎です。

LINEの「友だち追加」から、ID検索「@712abvel」するかQRコードをスキャンしてください。

